

前田行政区が役場で「だんごさし」

1月14日、前田行政区の皆さんが、今年も役場庁舎の玄関ホールに「だんごさし」を飾ってくださいました。当日は現地に約15人が集まり、全体のバランスなどを確認しながら、色とりどりの団子や縁起物を大きなミズキ(だんごの木)の枝に飾りました。見事な「だんごさし」が完成すると、来庁者や職員が足を止め、華やいだ景色を楽しんでいました。



バドミントン交流会in飯館

1月25日、いいたて希望の里学園の体育館で、いいたてスポーツクラブ主催・CRSスポーツ工業株式会社協賛の「第12回バドミントン交流会」が開催され、約40人の参加者がダブルスの対戦を楽しみました。

<ダブルス戦 試合結果> (敬称略)

- 男子 1位 安藤晃・郡愛仁(福島市)
2位 武野祐真・須和大(南相馬市)
3位 引地琉生・鈴木健吾(南相馬市)
- 女子 1位 村松里実・佐藤優香(CRS)
2位 高野江美・今野可菜子(福島市)
3位 林さい子・佐藤敦子(飯館村)
- 混合 1位 村松里実・本多良平(CRS)
2位 佐藤海斗・佐藤かりん(福島市)
3位 小野啓人・佐藤優香(CRS)



新たな食事処「神八」が間もなくオープン!

飲食店「芳頼 神八」が2月14日にオープンします。「神八」は午前7時に開店し、温かな蕎麦うどんを中心に、朝メニューを提供。地元食材を生かしたランチは11時頃からで、テイクアウトもOK。店内はカウンターに5席、奥の部屋にはテーブル席もあり、予約も可能です。

「役場をはじめ関係各所や事業所の方、事務全般をサポートいただいた方など、たくさんの人にお世話になりました。皆さんがいなかったら実現できなかっただけでなく」と感謝する店主の小野さん。「村で暮らす人はもちろん仕事で通う人にも気軽に利用してほしい」と考えています。「季節に応じたメニューや花見弁当などの企画、子育て家庭の支援につながる活動もしていきたい」とその後の展開も構想しています。



温かな蕎麦・うどんと、いなり寿司・
卵焼き・唐揚げなど、
サイドメニュー
の試作。



**芳頼
神八**
飯館村草野字大師堂65
営 午前7時~午後2時
休 土・日曜日定休
※初回の予約は店頭で。

※開店日の2月14日と翌15日は土・日曜日ですが午前11時から営業します。

新・地域おこし協力隊がつながっぺでコンサート♪

昨年12月に、サポートセンタつながっぺで、5日間にわたりクリスマスコンサートが開催されました。出演は、「つどい茶屋JAZZ喫茶くま」で活動をスタートした2人の地域おこし協力隊、シンガーソングライターのShimva(シンバ)こと小川奈々恵さんと、ピアニストの早野壮さん。クリスマスソングを中心に、

利用者の世代にも懐かしいポップスなども演奏し、会場を大いに盛り上げました。
利用者さんも小物を身につけ、クリスマスの扮装でコンサートを楽しみました。



また、小川さんがタレントのなすびさんに贈ったエベチャレ(エベレスト登山チャレンジ)応援歌「Re:challenge」が演奏されると、歌のメッセージに感動し涙する人も。心の交流と歌の力に元気をもらう、素敵なものでした。



CRSスポーツ工業が大会を開催

1月10日・11日の2日間、いいたて希望の里学園の体育館で、小学生のバレーボール大会『第1回CRSスポーツ工業杯』が開催されました。県内外から9チームが出場し、関係者を合わせて約150人が来場。体育館が熱気に包まれました。村内2工場で操業している同社は、佐藤充社長を中心に地域の活性化にも貢献しています。杉岡村長、中川副村長、高橋教育長があいさつに訪れ、宮内女性有志の会の皆さんのが豚汁を振る舞いました。



和気あいあいのピラティス教室

12月11日、「ふるさと飯館村で『自分らしく』生きよう会」(菅野クニ代表/宮内)のピラティス教室が交流センター「ふれ愛館」で行われました。交流と健康増進を目的に7年間継続している教室で、講師は宮谷理恵さん(福島市)。今年度は幅広い年代の37人が参加していて、「月3回のこの交流が一番楽しい」という声も。この日は今年度の最終回で、愛媛県出身の宮谷さんから、地元特産のミカンのプレゼントもありました。

